

**LA CFDT CONFORTE SA DEUXIEME PLACE AU NIVEAU NATIONAL DANS LES
FONCTIONS PUBLIQUES**

**EN REGION CENTRE, LA CFDT FONCTION PUBLIQUE DEVIENT LA
PREMIERE ORGANISATION SYNDICALE EN NOMBRE DE VOIX**

A l'issue du scrutin dans les 3 fonctions publiques, les agents **ont renforcé la place de la CFDT dans le paysage syndical de la Région Centre.**

La CFDT fonctions publiques dans la Région Centre arrive en tête dans l'hospitalière, la territoriale et en deuxième place à l'État.

Le vote CFDT confirme l'attente des agents de voir **un syndicalisme réformiste les représenter.**

La CFDT a fait campagne dans la fonction publique en affirmant clairement **la place du dialogue social au cœur des enjeux de demain** pour les agents, pour les réformes et l'action publique de qualité que veulent nos concitoyens.

Les résultats la confortent **dans ce choix de la proximité et de la vérité.** La CFDT entend porter la voix des agents pour que leurs compétences soient reconnues pour améliorer leurs conditions de travail et d'emploi, et au-delà, l'organisation de l'action publique. Les collectivités, l'Etat, les établissements de santé se doivent d'être à la hauteur et répondre à ces attentes d'ouverture et de dialogue.

La CFDT saura porter ces exigences.

La CFDT remercie ses candidats, ses élus et tous les agents qui lui ont fait confiance.

Contact :

Responsable fonctions publiques Région Centre

Didier NEVOUX

dnevoux@centre.cfdt.fr

06 78 37 87 26